



Das Interview führte Gisela Kröll
ReparierBar Gemeinde Altstadt / Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Juni 2025

Auch Willi Kreuzer gehört mittlerweile bereits seit mehr als 6 Jahren zum Experten-Team der "Altstädter ReparierBar" und ist im Bereich Elektro, Elektronik und IT stets ein gefragter Mann; seine Ratschläge werden vom Team und den Kunden sehr geschätzt! So schnell kann ihn nichts aus der Ruhe bringen, auch wenn der Fehler noch so knifflig ist!

Willi Kreuzer wohnt in Altstadt-Höchst und ist 68 Jahre alt. 1976 schloss er eine Lehre als Fernmeldehandwerker, damals noch bei der Deutschen Bundespost, erfolgreich ab. Anstelle des geplanten Studiums musste er bei der Bundeswehr 15 Monate Dienst leisten und anschließend hatten sich seine Pläne geändert. In den 80er Jahren strebte er dann das Beamtenverhältnis im Bereich "Übertragung Funk" an und musste sogar eine Prüfung zur Aufnahme in das Beamtenverhältnis ablegen. In den 80er Jahren kamen dann erste Gehversuche in Sachen EDV; mit Interesse und Spaß an der Sache baute er z.B. einen "Apple 2" aus mehr oder weniger geschenkten Bauteilen selbst auf.

Vor etwa 13 Jahren ging Willi Kreuzer in den Vorruhestand und konnte sein Hobby, die EDV, weiter vertiefen. Während dieser Zeit schnupperte er auch in die "Altstädter ReparierBar" rein - und ist bis heute dageblieben.

Allerlei Geräte wurden von ihm in seiner Laufbahn bei der Reparierbar schon repariert, vom PC über den Plattenspieler, der Espressomaschine, bis hin zum Rasenmäher, erinnert sich Willi Kreuzer. Sehr abenteuerlich war für ihn die Reparatur eines überdimensionalen Samsung-Fernsehers, dessen Hauptplatine defekt war. Er bestellte tatsächlich über "Ali-Baba-Express" in China ein Ersatzteil, das dann auch 14 Tage später - nachdem es problemlos den Zoll durchlaufen hatte - bei ihm ankam, sodass der Fernseher sehr zur Freude des "Kunden" wieder repariert werden konnte.

Besonders gefällt ihm an dem Angebot der ReparierBar, das ehrenamtliche Engagement, das Motto "Reparieren statt Wegwerfen" in die Tat umsetzen, immer wieder neue Herausforderungen, Teamwork, der Kontakt und die Dankbarkeit der Menschen, und nicht zuletzt der Spaß an der Sache!